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심의일자 2016. 6. 17.(금) 제1차 도시디자인 소위원회 

신청위치 중구 관내 흡연부스(5개소)

신청내용 흡연부스 디자인

심의번호 2016 - 1  - 1 심의 결과  의견 제시

 <의결내용>

상기 흡연부스 디자인(안)에 대해 아래 의견사항을 검토∙반영하여 디자인을 

수정하는 것으로 의결함.

○ 내부는 스마트한 기능을 가지고 있는데 비해 외부 디자인이 아쉬움, 색채계획을 

재검토하고, 일본, 유럽 등 흡연부스를 벤치마킹하여 특색있는 결과물이 되도록 

할 것. 【장준호 위원】

○ 색상의 배색이 다소 둔하게 보이므로 배색을 재검토하기 바람. 【이한나 위원】

○ 공공시설물에 대한 이해를 바탕으로 보행자와 흡연자의 관계를 한눈에 볼 수 

있도록 도시의 맵과 전체 디자인을 표현하는 도면(치수, 마감재 추가) 필요. 

흡연부스와 흡연 캐노피를 구분하여 설치하는 매뉴얼 필요. 픽토그램을 ISO 

국제기준에 맞출 것, 전체적인 입면 디자인 및 유리의 붙여진 시트 디자인은 

재구상 요망. 【김선영 위원】

○ 전체적으로 톤이 어둡고 배색이 중구색 회색, 녹색만 들어가 있는데 수십가지의 

중구 색, 수백가지의 서울시 색을 사용하여 밝게 만들었으면 좋겠고 세로 BAR도 

디자인 측면에서 슬림하고 포인트를 주면 좋겠음. 【공통의견】 
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신청위치 중구 저동 48-16번지 일원

신청내용 가로시설물 공공디자인

심의번호 2016 - 1  - 2 심의 결과  의견제시 및 자문 반영

 <의결내용>

상기 보도패턴 디자인(안)에 대해 아래 의견사항을 검토∙반영하고 자문을 받아 

디자인을 수정하는 것으로 의결함.

○ 역사적인 상징성을 높이기 위해 바닥재료에 신중을 기할 것. Foot Light up을 

권장함.【장준호 위원】

○ 옛길 복원구간이 잘 인지되지 않으므로 무리하게 패턴을 적용하기 보다는 쉽게 

인지할 수 있게 주변과 구분되도록 재디자인 바람. 4지구 대지내 공지부분의 

패턴도 함께 보여주어야 공간에 대한 정확한 인식을 할 수 있으므로 패턴디자인 

하시기 바람.【이한나 위원】

○ 옛길의 정겨움, 토속적 기분을 느낄 수 있도록 보행자의 뉘앙스를 적용시킬 것, 

LED 조명 디자인은 지양할 것. 【김선영 위원】

○ 컬러로만 패턴을 다양하게 하지 말고 보행도로이므로 Texture로 인지하기 

때문에 잔다듬이나 거친다듬으로 하면 좋겠고 하나의 톤으로 Solid를 주면 

고풍스러운 느낌을 가질 수 있음. LED 조명은 자제하고 설치시에는 핀라이트 

조명 등으로 차분하게 구성. 4지구 도로경계석과 건물 입면사이 공지부분 

보도패턴 적용. 【상기 내용과 관련하여 김선영 위원에게 자문】
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신청위치 중구 회현동 시민아파트 앞 

신청내용 엘리베이터 디자인

심의번호 2016 - 1  - 3 심의 결과  재심

 <의결내용>

상기 엘리베이터 디자인(안)에 대해 아래 의견사항을 검토∙반영하여 재심의 하는 

것으로 의결함.

○ 2안의 디자인을 재검토하여 보완요망, 응급상황시 대응방법 강구.【장준호 위원】

○ 주민의 의사를 반영하여 전통적인 디자인으로 하되 전통미를 직설적으로 

표현하지 않는 것이 도시 경관 차원에서 바람직하다고 사료됨, 기와, 기둥, 

색상의 조화를 재검토 바람.【이한나 위원】

○ DPG System 패널은 먼지가 많이 끼는 등 유지보수상 문제점으로 인해 

서울시에서도 많이 사용하지 않는 추세여서 지양, 저철분 유리 활용, 난간관련 

우수공공디자인 인증기간 확인, 안전을 위해 난간 높이와 창살 간격 조정. 여름 

더위를 고려 갤러리 패널을 충분히 추가하고 엘리베이터 상부를 기와로 막지말 

것. 【김선영 위원】

○ 2안을 개선, 톤을 조금 낮추는 방안 고려(dark blue나 석축과 비슷한 컬러), 

기와나 지붕디자인과 관련하여 너무 고전적이므로 현대적인 해석을 하고 

심플하게 디자인, 유리가 너무 어두워보이므로 밝게 개선, 천장은 상부를 꼭 

열어주고 적은 비용으로 제작될 수 있도록 요망, 위급상황시 대응 방안 고려, 

개선안을 2개정도 제시 요청. 【개선안 요청사항】


